



Une délégation conduite par Philippe Wang, vice-président de la firme chinoise Huawei et Du Yin, directeur général de Huawei Cameroun a été reçue par le premier ministre, chef du gouvernement Joseph Dion Nguté le 11 Avril dernier.

Les différentes parties ont fait le point sur l'Accord de partenariat stratégique qui lie, depuis le 3 septembre 2018, le Cameroun et Huawei, dans le domaine des Technologies de l'information et de la communication (TIC). Selon cet accord, l'entreprise chinoise doit, à terme, numériser des entreprises publiques camerounaises du secteur de l'énergie, la sécurité sociale, le secteur postal, les télécoms, etc.

Selon la délégation conduite par Philippe Wang, Huawei a commencé le transfert de technologie en matière de TIC ainsi que dans le domaine des câbles optiques sous-marins et les réseaux du Backbone de transmission par fibre optique, mis en place avec le concessionnaire public Camtel. Bien plus, l'on observe des avancées dans l'électrification rurale par énergie solaire photovoltaïque, le concept de ville intelligente par vidéosurveillance au plan national et la gouvernance électronique.

En outre, trois institutions universitaires camerounaises ont déjà souscrit au «Huawei ICT Academy», à savoir, l'Ecole nationale supérieure polytechnique de Yaoundé, l'Ecole nationale supérieure des postes et télécommunications (SUP'PTIC) et l'Institut universitaire de la côte

(IUC). A travers le programme «Huawei ICT Academy», le groupe chinois a déjà fait bénéficier à 30 étudiants camerounais, des formations en Chine à raison de 10 étudiants par an, tout comme 10 enseignants camerounais ont pu être formés et certifiés dans le domaine du « Routing & Swithing ».